
№1. Сентябрь, 2016 МиГ 

 

  

Слово редактора! 
 Дорогие друзья! 

Вот и наступила пора школьных будней. 

Для многих она является долгожданной, 
ведь к концу каникул немало ребят были 
преисполнены желанием вновь увидеть 

одноклассников и вернуться за парты. 

Конечно же, новый учебный год сулит 

разные ожидания: для кого-то он будет 

самым первым в жизни, кто-то только 

переходит в старшую школу, а некоторые 

и вовсе ее заканчивают - без сомнений, 

время летит быстро. Каждый из нас 

когда-то был тем самым 

первоклассником, из рук которого 
распускался нежный букет бархатистых 

цветов, купленный родителями в 
трепетной и спешной поре подготовки к 

первому сентября. Каждый из нас когда-

нибудь закончит школу, и, покинув стены 

родной гимназии, возможно, улетит на 

такую далекую отсюда часть света, чтобы, 
будучи преисполненным юношеского 

максимализма, начать поиски лучшей 

жизни. Есть и те, кто останется здесь, 

желая вступить во взрослую жизнь на 

родном острове… Но в любом случае, 
каждый гимназист выпускается с 

невероятно ценным багажом знаний, 

полученным за годы упорной учебы, и 

самое главное - с особым чувством 

эстетики, со способностью видеть 

прекрасное во всем, независимо от того, 

чем он занимается. 

Также и мы, редакция газеты МиГ, не 
просто попытались сохранить то 

наследие, которое после нас оставила 

предыдущая команда журналистов, но и 
смогли направить течение нашего 

издания в новое, свежее русло. Мы 

искренне надеемся, что этот номер вам 

понравился, ведь газета МиГ 

неравнодушна к своим читателям, и ваше 
мнение является двигателем нашего 

дальнейшего развития. 
В заключение хочется пожелать всем 
ученикам и учителям удачного учебного 

года, полного творческих успехов и 

побед: вперед, Гимназия! 

                                                                                                                                                Русана Талыбова   
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В этом выпуске: 
 

 

Первый звонок 2016 

 

 

Первое сентября, или сказ о том, как обстоятельства 

сыграли злую шутку с мирным народом гимназии 

 

 
Страна моей мечты 

 

 

Рубрика «МиГ со звездой» - Герман Огуль 

 

 

Это всего лишь «Край Света» 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



№1. Сентябрь, 2016 МиГ 

 

Первый звонок 2016
аконец, остался позади Первый 

Звонок 2016 - день, знаменующий 

начало учебного года. Редакция 

школьной газеты МИГ провела блиц-опрос, 
респонденты которого ответили на три 

поставленных перед ними вопроса: какое 

значение для них имеет День Знаний, что 
они ждут от наступающего учебного года и 

есть ли у них какие-либо приметы, 

связанные с Первым сентября. Мы опросили 

всех, от мала до велика - учащихся, 

родителей и, конечно же, преподавателей – 

и никто не остался без внимания.  

К примеру, Надежда Владимировна Скрипка 

рассказала, что рада началу учебного года. 

Она хочет поскорее приступить к работе, 

потому что ей уже наскучил отпуск, и она 

ждет того момента, когда наконец можно 
будет приступить к своим служебным 

обязанностям. Также, она ждет не только 

хорошие результаты от классов, но и 

сплоченность в детском коллективе. Надежда 

Владимировна ответила, что этот год 

отличается от других, и ей страшнее, чем 

обычно: оказывается, с этого года она 
начинает вести уроки у пятых и шестых 

классов. В целом, каких-либо особых 

примет, связанных с Днем Знаний, у нее 

нет.  
Иван Иванович Гущин также с радостью 

ответил на наши вопросы. Для него 1 

сентября - праздник, он рад этому дню. Но 

несмотря на это, он плохо спит в ночь с 31 

августа на 1 сентября еще со школьных 

времен, и ему снятся странные сны, 

отсылающие его к учебным будням. Каждый 
год Иван Иванович надевает новый костюм и 

чистую белую рубашку - это самая главная 

примета, которой он никогда не изменяет. 
Он ждет от учебного года новых побед своих 

учеников, новых достижений и, главное, - 
хорошего знания его предмета и 
заинтересованность учеников в постижении 

японского языка.  

Конечно же, мы опросили и родителей. В 

каждой семье существуют свои обычаи, и, 

соответственно, у всех свои приметы. Кто-то 

говорит, что если ребенок прочитал хотя бы 
пару книг из списка обязательной 

литературы, то год пройдет хорошо. Кто-то 

утверждает, что год должен обязательно 

начаться в пасмурный день, что, впрочем, и 

произошло в этом году. Примет много, 

однако, большинство сходятся в одном: все 
родители ждут от своих детей успехов в 

учебе.  

В целом, мальчишки и девчонки 

действительно ждут 1 сентября, и у каждого 

на то есть свои причины. Большинство просто 

устали сидеть дома, они соскучились по 

друзьям, учителям. Гимназисты надеятся на 

хорошие оценки, на понимание учителей. Во 

время опроса выяснилось, что у каждого 

школьника свои приметы, связанные с 

праздником. К примеру, одна из учениц 

нашей гимназии, пожелавшая не называть 

свое имя и фамилию, сказала, что все 

зависит от платья, в котором ты приходишь 

на праздник. При этом, если в День Знаний 

случится что-то хорошее, то в дальнейшем 
это платье будет приносить удачу ее 

владелице.  

Как бы то ни было, каждый ребенок и 

взрослый, может, и неосознанно, но все же 

ожидали начало учебного года. Вновь мы 

входим в родные классы, садимся за 

Н 
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знакомые парты – все начинается снова... Так 
пусть этот новый учебный год принесет всем 

нам только положительные эмоции! 

 

 Перцовский Алексей 

 

Первое сентября, или сказ о том, как обстоятельства 
сыграли злую шутку с мирным народом гимназии 

у что ж, вот и прозвучал очередной 

«первый» звонок для учеников 

Пушкинской гимназии. Подошли к 

концу летние каникулы, снова, как и три 

месяца назад, гимназисты медленно, но 

верно, штурмуют ранее неизвестные 

вершины знаний. Но, к сожалению, 
некоторые события весьма и весьма 

повлияли на привычный ход вещей. 

Кто бы мог подумать, что в этом году, День 

знаний, по традиции проходивший на 
вместительной придворовой территории 

гимназии, пройдет… в здании школы. Для 

большинства учеников и их родителей, 

узнавших эту новость, проведение линейки 

утратило свою эйфорию, без сомнения, 
учителя и администрация также не была рада 

такому повороту событий. Но, как ни крути, 

злая шутка обстоятельств, в лице матери-
природы и незавершенного капитального 

ремонта фасада гимназии, сделали свое дело 
и перенесли торжественное мероприятие в 

душное помещение. 

Несомненно, особое разочарование испытали 
на себе будущие первоклассники и их 

родители: нет ни запоминающейся 

атмосферы, ни особенной эйфории от 

торжества (хотя, может, такое первое 
сентября и запомнится гораздо сильнее 

остальных).  

Естественно, не только юных гимназистов 

удручил факт обстоятельств. Никакими 
словами нельзя передать сожаление будущих 

выпускников, ведь такое событие, как первое 

сентября, произошло последний, 

одиннадцатый раз. Одиннадцатиклассники, в 

некоторой степени, пребывали во 

фрустрации, но при этом не теряли момента 
отпускать колкие шуточки по поводу 

неудавшейся линейки (можно сказать, что 

это и разгоняло гнетущую атмосферу, 

витающую в воздухе). К слову, в уме сразу 

всплывает первое сентября 2006 года, когда 
нынешние выпускники только становились на 

путь будущих гимназистов: примерно та же 

погода, холод и северный ветер, одно 

отличие – строительных лесов тогда еще не 

было. Не символична ли такая погодная 

ситуация для выпуска «2017»? Видимо, 

фраза «как начнешь, так и закончишь» все-

таки имеет смысл. 
Нельзя было пропустить мимо ушей и 

раздраженное перешептывание родителей. 

«Как сельди в бочке» - эту фразу можно 

было услышать не раз, стоило только 

прислушаться – то тут, то там раздавались 

уже знакомые слова. Относительно 

небольшое помещение, огромное количество 

людей, и, как следствие, удушливый, 

спертый воздух. Наверное, никто из 
присутствующих на линейке этого года не 
захотел бы оказаться снова на таком 

Н 
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мероприятии. Забегая вперед, можно только 

верить в то, что последний звонок для 

выпуска «2017» окажется не таким 

удручающим, каким явилось первое 

сентября. 
И не смотря на все неудачи в проведении 

торжественного праздника Дня знаний, не 
смотря на неподходящую атмосферу этого 

дня, редакция газеты МиГ искренне желает 
гимназистам успехов в покорении новых 

знаний, высоких отметок, интересных и 

запоминающихся занятий, верных и 

надежных друзей. Также, хотелось бы, чтобы 
этот новый учебный год запомнился всем 

только с положительной стороны: веселыми 

встречами и уроками, задорным и звонким 

смехом, интересными знакомствами и, 

несомненно, пробуждением нескончаемой 

жажды к знаниям. 

Старания, усердия, терпения. Удачи! 

                                                                                                           Тимошенко Ангелина 
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 Страна моей мечты 
трана моей мечты... У каждого 
существует свое представление о ней. 
Наверное, первое, что приходит в 
голову – это экология и чистота. И я хочу 

рассказать вам о Всероссийском 
экологическом субботнике, которому дали 
именно такое название.  
Учрежден он был три года назад и участие в 
нем может принять любой желающий. 
Экологию нашей страны спасает именно то, 
что всем тем, кто желает поучаствовать в 
субботнике, совершенно небезразлично то 
место, где они живут, начиная от жителей 
Калининграда и заканчивая нашим любимым 
Сахалином. Акция проходит не без 
поддержки: ее оказывают нам трудовые 
коллективы предприятий и организаций, МЧС, 
Министерство обороны, МВД и Русская 
православная церковь.  

 
Субботник проходит месяц – начиная с 
последней субботы августа и заканчивая 
последней субботой сентября. При этом 
каждый регион сам определяет количество 
мероприятий в течении этого времени. Как и 
ожидалось, наша гимназия приняла в этом 
участие, и это произошло 28 августа.  
От имени администрации, выражаем свою 
благодарность ученикам, родителям и 
классным руководителям 11-ого «А», 9-ого 
«С», 10-ого «С» и «А» классам.                   

На субботнике было много участников, но, к 
сожалению, их было мало, чтобы упомянуть 
целые классы в этом списке. Ну и конечно, 
выражаем огромнейшую благодарность 
учителям гимназии.  

 
Также, в нашей гимназии в один из дней акции 
был организован кружек «Мастерская цветов», 
посвященный экологическому субботнику. 
Спешу сообщить, что прошел он успешно.  

 
Спасибо всем, кто принял участие - вы помогли 
сделать мир чище и лучше! 

 
 
 
 

  

 
Ракова Александра 

С 
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«МиГ со звездой» 
Герман Огуль 

 
то такое спорт? Для каждого из нас это слово имеет свое значение. Так, для кого-то это, 

быть может, регулярные изнуряющие тренировки, а кто-то видит в этом не просто 

увлечение, но и смысл всей своей жизни, бесконечные задачи, которые нужно достичь, 

имея невероятное упорство, силу духа и выносливость. Одним из таких людей, который 

посвятил себя миру спорта, является Герман Огуль - ученик 11 «С» класса нашей Гимназии, 

побывавший несколько дней назад в гостях у газеты «МИГ». 

Русана: Добрый день, Герман! 

Герман: Здравствуй. 

Р: Скажи, каким видом спорта ты 
занимаешься и сколько лет ты им 

увлекаешься? 

Г: Занимаюсь я карате-до сётокан, и 
посвятил ему практически всю свою жизнь 

- 10 лет. 

Р:10 лет - немаленький стаж! Что тебя 
привлекает больше всего в этом виде 

спорта? 

Г: Наверное, момент борьбы… То, что ты 

пытаешься доказать всем, что ты лучший, 

но для этого нужно, безусловно, верить в 

себя.  

Р: В каких соревнованиях ты успел принять 

участие? 

Г: Я участвовал в соревнованиях 

регионального, областного, 

дальневосточного уровня, на всероссийских 

турнирах и чемпионатах России, в 

международных турнирах, на кубках мира и 

Азии… В общем, практически во всех. 

Р: Учитывая такой опыт, на твою долю, 

должно быть, приходилось немало сложных 

боёв. Поделись впечатлением о том, 

который запомнился тебе больше всего. 

Г: Из последних поединков вспоминается 

Международный турнир «Корея Оупэн», где 
в финале моим соперником оказался 

спортсмен из Южной Кореи: проигрывая со 

счётом 0:2, во мне вдруг проснулись силы, 
которые помогли взять три очка и повести 

со счетом 3:2 - дальше мне приходилось 

полминуты держать защиту. Но по итогу, 
я одержал победу и выиграл первое место в 

турнире. 

Ч 
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Р: Как известно, это не первый твой 
великолепный результат на соревнованиях 

подобного масштаба - ты занимал почетные 

места и на других поединках. 
Г: Да, я являюсь неоднократным 
победителем и призером первенств 

Сахалинской области и Дальнего Востока, 
Всероссийских турниров и чемпионатов 

России, победителем Международных 

турниров, а также занял пятое место на 
Кубке Мира и являюсь кандидатом в 

мастера спорта. Конечно, к этому я шел 

очень долго, проводя много времени в 

спортзале, и иногда из-за этого страдали 

мои оценки… Но я считаю, что это того 

стоило, все эти часы тренировок и 

бесконечные усилия, хотя бы ради той 

самой минуты, когда ты стоишь на 

пьедестале, получив заветную победу. 

 

 

 

 

Р: Твои слова звучат невероятно 

вдохновляюще! И, подводя нашу беседу к 

концу, задам тебе последний вопрос: какой 

совет ты бы дал тем, кто только собирается 

пойти в большой спорт? 

 

 

Г: Совет, на самом деле, прост:  

 

 
 
 
 
 

Что ж, давайте пожелаем удачи Герману в его следующих 
соревнованиях! 

Талыбова Русана 
 

 

«Если вы хотите заниматься спортом, вы 
должны получать от него максимальное 

удовольствие всегда и везде, даже когда 
просто приходите в зал на очередную 

тренировку. Пусть усталость после каждого 

занятия будет приятной, а не изнурительной , 

и только тогда вы поймете, что нашли себя». 
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Это всего лишь «Край Света» 
савье Долан - франко-

канадский режиссёр, родившийся в 

франкоговорящей части Канады - 

Квебеке. Несмотря на свой юный возраст - 

всего двадцать семь лет, режиссёр уже 
удостоился нескольких очень важных наград 

в области кинематографа. Он стал лауреатом 

премии Каннского фестиваля, получив на нём 

Гран-при, а также имеет за плечами 

национальную французскую премию "Сезар". 
Творчество Ксавье вызывает противоречивые 

отзывы у критиков, но мало кто поспорит, 

что юный режиссёр - феномен современного 

кинематографа. Есть в его фильмах что-то 

такое, что цепляет до глубины души. Все 
режиссеры говорят со зрителями через 

камеру, а Ксавье, к тому же, есть что 

сказать.  

 

Было, что сказать Долану и в картине "Это 

всего лишь конец света", представленной у 

нас на фестивале "Край Света". Данный 

фильм был помещён в категорию Fest-хиты: 

это означает, что на других фестивалях он 
уже вызвал бурный интерес и завоевал 

признание жюри. Картина удостоилась Гран-
при Каннского фестиваля и приз 

экуменического жюри.  

Фильм рассказывает об успешном писателе, 

который после двенадцати лет разлуки с 

семьёй возвращается в свой родной дом. 
Долгое пребывание порознь создаёт 

неуютную атмосферу, неуместные, пустые 

разговоры, и все упускают самое важное, что 

хотели бы высказать друг другу. Данная 
лента раскрывает вечную проблему 

отношений в семье, проблему 

недопонимания между, казалось бы, 

самыми близкими людьми. В этом 
фильме не происходит ничего 

значительного, его сложно назвать 

остросюжетным, но он цепляет своей 

простотой, своей жизненностью и 

правдоподобностью. Казалось бы, 

многообещающий сюжетный задаток, где 

есть все: от дисфункциональной семьи до 
несколько избитой темы смертельно 

больного протагониста. Но и тут Долан 

играет с вниманием зрителя, заставляя 

его съежиться в кресле, когда режиссер 
вновь вводит излюбленный лейтмотив 

недосказанности: все на полутонах, 

полукрасках, полуэмоциях. Именно в 
подобных фрагментах приходит 

понимание, что, быть может, ты вообще 

ничего не понимаешь: происходит ли 
экранное действие под влиянием эмоций 

персонажа, или же все достаточно 

реально и осязаемо? И только в моменты 
отсылок главного героя к собственным 

воспоминаниям становится ясно, что 
Ксавье был охвачен желанием передать 

горько-сладкую ностальгию больше, чем 
создать из своей картины блокбастер с 

сюжетом, растянутым на сиквел, а то и 

К 
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приквел. Но несмотря на эту необычную 

манеру повествования, в фильме "Это 

просто конец света" главное - эмоции, и 

их, бесспорно, смогли передать ведущие 

французские актёры: Марион Котийяр, 

Венсан Кассель, Леа Сейду, Гаспар Ульель 

и Натали Бай.  
 

 

 

В заключение хочется сказать, что фильм 
оставляет после себя почву для 

размышлений, а также приятное 

послевкусие, будто перелистал старый, 

пыльный альбом. Ведь в итоге, конечно 

же, это всего лишь семейный обед, а не 

"конец света". 

 Талыбова Русана 

Кириченко Елизавета 
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